

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina recibe al nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia de Navarra

Joaquín Galve tomó posesión de su cargo el pasado 1 de octubre

Jueves, 23 de octubre de 2014

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha recibido en la sede del Ejecutivo foral al nuevo presidente del [Tribunal Superior de Justicia de Navarra](#) (TSJN), Joaquín Galve, con motivo de su reciente nombramiento.

El magistrado tomó posesión de su cargo el pasado 1 de octubre, en un acto solemne celebrado en el Palacio de Justicia de Pamplona, con presencia de las primeras autoridades navarras, entre ellas, la Presidenta de la Comunidad Foral.

Galve sustituye en el cargo a Juan Manuel Fernández, quien presidió el TSJN entre febrero de 2004 y noviembre de 2013, cuando fue designado vocal del Consejo General de Poder Judicial (CGPJ).

El nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia de Navarra ingresó en la carrera judicial en el año 1987 y que desde entonces ha ejercido siempre en órganos judiciales de la Comunidad Foral.



La Presidenta Barcina con Joaquín Galve.